

150 ANS

DE PERRAY - VAUCLUSE

1869 - 2019

le vendredi
25 janvier
de 10h à 19h



conférences

11 h

histoires de patients à Perray-Vaucluse

«Les enfants de la Colonie, 1876-1914» par Anatole Lebras, historien, Sciences Po, suivi de «Valises, vêtements, effets personnels : la vie à l'hôpital vue du vestiaire» par Marianna Scarfone, historienne, Université de Strasbourg

14h

pratiques soignantes et évolutions de la qualité de la prise en charge des patients

récits et témoignages de professionnels

15h

25 janvier 1869 : l'ouverture de l'asile, le premier patient

par Michel Caire, psychiatre et historien

16h00

une année d'ouverture de la Maison du patrimoine

par Carine Delanoë-Vieux, co-fondatrice du lab-ah et chercheuse associée

17h30

retour sur les productions artistiques des élèves du lycée Albert Einstein de S^{te}-Geneviève-des-Bois

par Sébastien Rémy, artiste intervenant dans le cadre du projet d'éducation artistique et culturelle avec le CAC Brétigny, centre d'art contemporain

18h30

clôture et perspectives

présentation de l'association des Amis de Vaucluse

visites

à 10h puis à 16h30,

visite du site

guidée par Patrick Hottot, professionnel retraité de l'hôpital Perray-Vaucluse

de 10h à 19h (visite libre),

les 1001 vies de Perray-Vaucluse

exposition à la Maison du Patrimoine

accès

GPS Perray-Vaucluse

2, route de Longpont

91700 - S^{te}-Geneviève-des-Bois

contact

le lab-ah

laboratoire de l'accueil et de l'hospitalité du GHU Paris psychiatrie & neurosciences

lab-ah@ghu-paris.fr

01.45.65.82.94

lab-ah



GHU PARIS
PSYCHIATRIE &
NEUROSCIENCES